



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied

## **Emil Mattle-Odermatt**

20. März 1933 – 17. September 2022

Emil war langjähriger Aktiv-Spieler des FC Stäfa bis ins Seniorenalter. Als aktives und engagiertes Mitglied unterstützte er den Verein in verschiedenen Tätigkeiten und Funktionen. Unter seinem Präsidium 1960/61 und 1964/1965 begann eine Neubelebung und ein unaufhaltsames Erstarken des Vereins. Emil war immer gern mit dem Fussball und dem FC Stäfa verbunden und treues Mitglied der Gönnervereinigung 100er-Club.

Wir werden Emil ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen seiner Frau, seinen Kindern sowie seinen Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

In stiller Trauer

Vorstand FC Stäfa